

Jahreshauptversammlung der KFD Stromberg



Die diejähri- gte Jahreshauptver- sammlung der KFD Stromberg fand unter dem Leitspruch "Mensch halt an – wo läufst Du hin" statt. Nach Kassenbericht und Entlastung des Vorstandes hielt Pastor Ehlert ein Referat zum Thema "Alles hat seine Frist und Zeit".

Zur Enttäuschung aller hat sich wie- der niemand bereit erklärt, den be- währten Vorstand abzulösen, so dass die Vorstandsvorsitzenden die Aufgabe für ein weiteres Jahr über- nehmen. Die KFD ist eine Gemein- schaft, die in ihrer Geschichte schon viel für Frauen erreicht hat. Fällt die KFD als Stimme der Frauen weg, dann fällt eine wichtige Vereinigung weg, die dafür kämpft, dass Frauen in ihrer Doppelbelastung als Haus- frauen und Berufstätige unterstützt werden sowie auch besonders für eine bessere Vereinbarkeit von Kind und Beruf. Deshalb ist es besonders

Schade, dass vor allem bei jungen Frauen kein Interesse besteht, sich im Vorstand zu engagieren.

Im weiteren Verlauf der Versamm- lung wurden die Veranstaltungen für das kommende Jahr vorgestellt: Vom 12. bis 15. Juni fährt die KFD zur Landesgartenschau nach Bam- berg. Die jährliche Fahrradtour fin- det vom 20. bis 24. Mai statt. Der Kartenvorverkauf für den Karne- valssamstag und – eine Neuerung – auch für den Karnevalssonntag, fin- det am 5.2. statt. Restkarten gibt es am 6.2. per Tel. bei Bärbel Rüs- chhoff, Tel. 02529-1500.

Bei Interesse wird um sofortige An- meldung für das Musical Dirty Dancing, zu dem die KFD am 15. Ja- nuar fahren möchte, gebeten.

Infos und Anmeldungen bei Anne Humpe unter Tel. 02529-8929.